

令和2年1月23日

5学年保護者の皆様

広島市立亀山小学校
PTA会長 北川 誠
5学年 学級委員一同

5学年 学年だより(ふれあい活動報告)

寒さもひとしお身にしみるころ、皆様におかれましてはますますご清祥のことと心よりお喜び申し上げます。さて、12月10日のふれあい活動では、ご多様の中多数ご参加いただきましてありがとうございました。子どもたちが頑張って作ったお米で、大変おいしいおにぎりをいただくことができました。ふれあい活動のアンケート結果をまとめましたのでお知らせいたします。

〈アンケート結果より〉

- 中田さんのご指導のもと、田植えから稲刈りを体験でき、とても良い経験をさせていただき感謝しました
 - 子どもたちが苗を植えて刈り取った米で炊いて作ったおにぎりはとても美味しかったです
 - 米作りが今年度で終わりだとしたらとても残念に思いました
 - 中田さんのご挨拶に感動しました
 - 子どもたちの作った米で親子で一緒におにぎりを作つて食べ良い思い出です
 - 米作りという大変な事を成し遂げる事が出来たのは子どもたちにとって良い経験になったと思いました
 - 学校、家庭、地域との連携によって子どもたちを育てていく事の重要性を感じました
 - ご飯が温かくてとても美味しかったです
 - 音楽発表を実際に見ることができとても嬉しかったです
 - 生演奏で感動し、子どもの成長を生で感じることができ良かったです
-
- 全体的に段取りがわからず、どうすれば良いのかわからなかっただす
 - タッパーのサイズがわからなかつたので大きさの目安があれば良かったです
 - ラップが少し小さかったです
 - エプロンを親も子も使わなかつたです
 - おにぎりを作る前に手をふくよう声掛けがあれば良かったと思いました
 - 同じ週でふれあい活動の日をかぶらせないでほしかつたです
 - 楽器があつたため、スペースが狭く落ち着けなかつたです
 -

この他にも、中田さんへのお礼の言葉、先生方や役員へのねぎらいの言葉等、たくさんのご意見・ご感想をいただきました。ありがとうございました。

子どもたちが育てた新米でおにぎりと一緒に作つたり、子どもたちの音楽鑑賞もあり楽しい時間を過ごすことができたのではないかと思います。

学級委員一同、無事に終えたことを心より感謝しています。ご協力ありがとうございました。